



Ramírez Marín respondió a críticas de Moreira por renunciar al PRI: “Soy un traidor que ayudó en Coahuila”

El senador habló en exclusiva con Infobae México sobre su salida del Revolucionario Institucional y su futuro en la política de Yucatán

Por **Ximena Ochoa**

27 Sep, 2023 09:38 p.m. MX

Compartir



Jorge Carlos Ramírez Marín se postuló como aspirante a la candidatura a la gubernatura de Yucatán (Facebook/Jorge Carlos Ramírez Marín)

El senador **Jorge Carlos Ramírez Marín** sorprendió a muchos al anunciar que *dejaría al Partido Revolucionario Institucional* (PRI), instituto en el que permaneció durante décadas, para unirse a la bancada del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el Senado de la República.

Ante tal panorama, *Infobae México* buscó al legislador para conocer cuál era su sentir tras la salida del tricolor y qué opina sobre las declaraciones que realizó el coordinador de la bancada priista en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, el cual *lo tildó de ser un “traidor”*.

El político yucateco reconoció que estaba al tanto de las declaraciones en su contra y, aunque en un principio pensó no emitir respuesta, **aceptó que le nombraran “traidor”** pues explicó que él dio la cara por el partido cuando nadie más lo hizo, incluso habría ido a apoyar en Coahuila cuando estuvieron cerca de perder la gubernatura en el proceso electoral del 2017.